

Laudenbachs Nachwuchsvolleyballer starten erfolgreich in die neue Saison

Weibliche U18 der TGL feiert Doppelsieg in Hockenheim

(rp) Laudenbachs U18-Volleyballerinnen haben bereits am ersten Spieltag der Bezirksliga in Hockenheim ein Ausrufezeichen gesetzt. In ihrer zweiten Saison konnte das stark verbesserte aufspielende Team gleich zwei Erfolgserlebnisse feiern



und belohnte sich damit für eine intensive Vorbereitungszeit.

„Im ersten Satz sind die Mädels über sich hinausgewachsen“ freute sich Trainerin Ann-Kathrin Bisdorf über den Auftritt ihrer Schützlinge im Auftaktspiel gegen die SG Flehingen-Diefenbach,

in dem die TGL im Vergleich zur Vorsaison auch viele direkte Aufschlagpunkte verbuchen konnte. Dank starker Nerven hatte Laudenbach im entscheidenden Tie-Break mit 2:1 (25:15, 19:25, 17:15) Sätzen das bessere Ende für sich. Anschließend glückte auch gegen das junge Team der gastgebenden DJK Hockenheim ein 2:0 (25:21, 25:23)-Erfolg.

Im Schlusspiel ging es gegen den gut eingespielten VC Walldorf um den Tagessieg, wobei Laudenbach nach dem 0:1-Satzrückstand noch einmal alle Kräfte mobilisierte und mit ruhigem und konzentrierten Spiel einen Entscheidungssatz herbeiführte. Eine Walldorfer Aufschlagserie war letztlich entscheidend für die knappe 1:2 (19:25, 25:15, 7:15)-Niederlage. Jetzt gilt es, den Schwung auch in den ersten Heimspieltag des Damenteam in der Bezirksklasse am Sonntag (11 Uhr) mitzunehmen.



TG Laudenbach (weibliche U18): Annika Braasch, Jana Großkurth, Lara Hollmann, Michelle Jarke, Paula Jüllich, Sophia Kraft, Lena Peter, Tabea Prisslinger, Sinem Sahin, Cleo Schmeiter, Luisa Trautmann, Beste Türkay.

Die Jüngsten holen beim U12-Heimspielfest die Plätze 5 und 7

Beim ersten U12-Heimspielfest waren insgesamt 24 Kinder am Start. Nach einer ausgiebigen Trainingseinheit waren die jungen Nachwuchsvolleyballer in einem Zweierturnier gefordert, bei dem die starken Heidelberger Jungs dominierten. Maja Hollmann und Erik Weber belegten für die TGL, die donnerstags in der Zeit von 17:30 bis 19 Uhr in der TG-Halle trainiert, einen starken fünften Platz. Felix Peter und Jakob Jüllich überzeugten an ihrem ersten Spieltag mit Rang sieben.

TG Laudenbach (U12): Maja Hollmann, Jakob Jüllich, Felix Peter, Erik Weber.

Männliche U16 verliert gegen den TV Bühl in der Verlängerung

(Matti) Am 23.9.2017 war es endlich so weit: der erste Spieltag der männlichen U16-Volleyballmannschaft der TGL für die Saison 2017/2018 stand an. Die Gegner beim Verbandsligaturnier in Karlsruhe-Rüppurr waren die VSG Ettlingen/Rüppurr und der TV Bühl. Nach einem kurzen Warm-Up ging es los. Zunächst spielten die Jungs aus Bühl gegen die VSG Ettlingen/Rüppurr. Dieses Spiel wurde von zwei Laudenbachern als Schiedsrichter geleitet, während die anderen TGLer gespannt den Spielverlauf beobachteten, um später eine bessere Taktik für die Spiele gegen die zwei sich gerade duellierenden Mannschaften entwickeln zu können. Das Spiel gewann die VSG.

Dann ging es auch für die TGL endlich los. Das Spiel gegen die VSG, welches von Bühler Schiedsrichtern geleitet wurde, lief nicht lange gut für die TGL, die nach dem Gewinn des ersten Punktes das Nachsehen hatte.

Die Laudenbacher konnten zwar immer wieder ein paar Punkte aufholen, doch der erste Satz ging mit 25:11 an die Gastgeber. Im zweiten Satz lief es auch nicht viel besser für die TGL, allerdings zeigte sich hier auch der ein oder andere sehr schön herausgespielte Ballwechsel. So ging auch der zweite Satz mit 25:11 verloren. Im dritten Spiel, was die TG Laudenbach gegen den TV Bühl bestritt, wurden die Laudenbacher Jungs immer aktiver. Zunächst lagen sie zeitweise mit 9 Punkten hinten, konnten den Rückstand aber durch gut herausgespielte Angriffe noch bis zum 24:24 aufholen. Der erste Satz ging leider knapp mit 26:28 verloren. Im zweiten Satz ging die TGL zunächst in Führung, musste sich dann aber doch den auch sehr schön ausgespielten Angriffen des TV geschlagen geben. So ging auch dieser Satz und damit auch das Spiel mit 25:17 verloren. Trotzdem konnten die Laudenbacher aus diesen zwei Spielen viel für die Zukunft mitnehmen. Trainer Wolf Blecher war jedenfalls zufrieden: „Die Jungs haben gut gespielt!“

TG Laudenbach (männliche U16): Jan Dardin, Matti Jänicke, Maximilian Müller, Jakob Thomas, Jonathan Thomas, Luis Weber, Erik Weber.